

NEWSLETTER

RALLYE AVEYRON ROUERGUE OCCITANIE



● Commissaires de route : les héros discrets du rallye

Dans chaque virage, chaque spéciale, leur vigilance est capitale. Invisibles pour certains, incontournables pour d'autres, les commissaires de route veillent à la sécurité des pilotes, des spectateurs et assurent le bon déroulement de chaque épreuve.

- Un rôle crucial : Ils signalent les dangers, gèrent les incidents, sécurisent les zones spectateurs et assurent la fluidité du rallye. Leur réactivité peut sauver des vies.
- Des passionnés bénévoles : La majorité des commissaires de route sont des bénévoles, unis par leur amour du sport automobile et leur engagement pour la sécurité.
- Une formation rigoureuse : Avant d'être en poste, ils suivent des formations spécifiques pour être prêts à toutes les situations, du simple avertissement à l'intervention d'urgence.
- Le lien avec la direction de course : Ils sont les yeux et les oreilles de la direction de course sur le terrain, transmettant toute information essentielle en temps réel.

Sans eux, aucun rallye ne pourrait avoir lieu. La prochaine fois que vous verrez un drapeau agité, un commissaire en gilet fluo ou un poste de contrôle, pensez à leur engagement et à leur rôle vital dans l'aventure du rallye !



PLAN
ENVIRONNEMENTAL



DEVEZ
COMMISSAIRE

Suivez-nous



COLLECTIVITÉS



Un partenariat essentiel entre le Rallye du Rouergue et le Département de l'Aveyron

Depuis de nombreuses années, le Rallye du Rouergue et le **Département de l'Aveyron** entretiennent une collaboration étroite et fidèle, fondée sur des valeurs communes de dynamisme, de passion et de valorisation du territoire.

Événement majeur du calendrier sportif national, 5ème manche du Championnat de France des Rallyes, le Rallye du Rouergue ne pourrait connaître un tel succès sans le soutien actif du Département qui accompagne son développement à chaque édition.

Sous l'impulsion de son Président, **Arnaud Viala**, le Département de l'Aveyron affirme avec force son engagement en faveur des grandes manifestations sportives, moteurs de vitalité économique, touristique et culturelle pour l'ensemble du territoire.

Le Rallye du Rouergue est bien plus qu'une compétition : il est une vitrine exceptionnelle de l'Aveyron, de ses paysages, de ses savoir-faire et de son hospitalité. Grâce au partenariat étroit avec les services départementaux, l'organisation peut garantir des conditions d'accueil et de sécurité optimales pour les équipages, les officiels et les milliers de spectateurs qui affluent chaque année.

La présence constante et le soutien affirmé d'Arnaud Viala témoignent de l'importance accordée à ce rallye, véritable emblème de l'Aveyron en matière de sport mécanique.

Son engagement personnel traduit une volonté politique forte : faire du sport un vecteur de cohésion sociale, de fierté locale et d'attractivité économique.

Le Comité d'organisation du Rallye du Rouergue adresse ses plus sincères remerciements au Département de l'Aveyron et à son Président Arnaud Viala, pour leur confiance renouvelée, leur appui logistique et institutionnel, et pour leur rôle clé dans la réussite de cette 51^e édition.

Ensemble, nous partageons l'ambition de faire rayonner l'Aveyron au travers d'un événement d'exception, fidèle à ses racines et tourné vers l'avenir.

 Aveyron territoire de Rallye !

L'AVEYRON
dans l'assiette

 AVEYRON
ATTRACTIVITÉ
TOURISME

TOURISME
AVEYRON

PARTENAIRE

TRANSPORTS **COMBEMALE & Fils**

Les Transports Combemale & Fils reconduisent leur partenariat avec le Rallye du Rouergue pour la 51e édition

Le Rallye du Rouergue est fier d'annoncer la reconduction de son partenariat les Transports Combemale & Fils pour la 51e édition, qui se déroulera du 3 au 5 juillet 2025. Ce partenariat témoigne d'un engagement commun en faveur du sport automobile et du territoire aveyronnais.

Acteur incontournable du transport et de la logistique en Aveyron depuis 1962, Combemale & Fils accompagne le Rallye du Rouergue depuis plusieurs années, en apportant un soutien logistique précieux et une présence fidèle sur le terrain. Grâce à leur professionnalisme et leur proximité, ils contribuent activement au bon déroulement de l'événement.

« Pouvoir compter sur l'expertise et la fidélité d'un partenaire local comme les transports Combemale est une chance pour notre organisation. Ce sont des partenaires engagés, impliqués, et fiers de valoriser leur territoire », souligne le comité d'organisation du Rallye du Rouergue.

Le Rallye du Rouergue, épreuve phare du Championnat de France des Rallyes, réunit chaque année des passionnés venus de toute la France et d'ailleurs. Le soutien d'acteurs économiques locaux comme les Transports Combemale incarne les valeurs de solidarité, de performance et d'enracinement local qui font l'identité du rallye.

« Être partenaire du Rallye du Rouergue, ce n'est pas seulement apposer un logo. C'est s'engager dans une aventure humaine et sportive qui fait vibrer notre région », déclare Béatrice Combemale, présidente de l'entreprise.

Rendez-vous début juillet pour une 51e édition pleine de passion et d'engagement, portée par une dynamique collective !



05 65 78 17 43



contact@rallyerouergue.com



Bat D Av de Vabre résidence St Eloi 12000 RODEZ